



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# SISTEMA PENITENCIARIO

Síntesis informativa

## Preparan función de box profesional en el penal varonil de Santa Martha Acatitla

MARCADOR



# PREPARAN FUNCIÓN DE BOX PROFESIONAL EN CENTRO PENITENCIARIO





El sueño se ha cumplido. Fueron años de esfuerzos, luchas y sobre todo ilusión, para darle a las personas privadas de la libertad un buen lugar para entrenar el deporte de México: el boxeo.

La Comisión de Box de la Ciudad de México, a través de su presidente, Ciro Nucci, el tesorero Miguel Ángel Gazque y los integrantes de dicho organismo, lucharon por nueve años para aportar un granito de arena para impulsar la reinserción social sin olvidar el apoyo de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo para poder lograrlo.

El Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla ya cuenta con un gimnasio moderno para la práctica de box, el cual lleva por nombre José Sulaimán Chagnón, quien fuera presidente del Consejo Mundial de Boxeo y gran impulsor de las causas sociales.

El Subsecretario de Sistema Penitenciario, Enrique Serrano, junto a don Ciro Nucci, Mauricio Sulaimán, presidente del CMB, Beatriz Olivares, directora del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México, licenciado César Abraham Flores Sandoval y Luis Enrique León Vázquez, director del Centro Varonil de Reinserción Social Santa Martha Acatitla.

A lo largo de nueve años, la H. Comisión, en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a través de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario, llevan a cabo el torneo Inter Reclusorios, evento que ha sido de mucho beneficio para las PPI, quienes lo han sabido aprovechar y varios de ellos ya se encuentran en el boxeo profesional o incluso han dado muestra de su reinserción.

Tras el éxito alcanzado en el Torneo Inter Reclusorio, el cual se lleva a lo largo del año un selectivo en los diferentes centros penitenciarios de la CDMX de la mano con la Unión de Managers de la Ciudad de México, que preside Ricardo Reyes y la Comisión de Box, a través de Miguel Ángel Gazque, logran conjuntar a los mejores exponentes para disputar el cinturón de dicho evento.

Incluso del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México y su directora, licenciada Beatriz Adriana Olivares Pinal, directora general del Instituto de la Juventud de la Ciudad de México, ha sido una gran aliada en los trabajos que se realizan con la población de oro y diamante y con sus familias haciendo un gran trabajo con el programa «los jóvenes unen el barrio».

### FUNCIÓN PROFESIONAL

Con hermosas pinturas, donde sobresale el nombre del Gimnasio José Sulaimán Chagnón, y las figuras de los boxeadores que han aportado la historia dorada del boxeo

mexicano, fue cortado el listón que hace soñar a los futuros campeones.

Tras nueve años se puede señalar que la Comisión de Box de la Ciudad de México, ha apoyado a los jóvenes que logran cumplir con sus condenas para que continúen con el proyecto de boxeo profesional.

“Tengo el temple para decirles que aquí no están solos, estamos con ustedes”, aseguró don Ciro Nucci.

Incluso la H. Comisión tiene una bolsa de trabajo para apoyar a las personas que buscan tener una reinserción social exitosa.

Tras cortar el listón de inauguración del gimnasio, se anunció que tanto la Comisión de Box de la Ciudad de México, como el Consejo Mundial de Boxeo, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a través de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario trabajan para realizar una función de box profesional.

Tras cortar la cita de inaugurado del Gimnasio se anunció que la Comisión de Box de la Ciudad de México con el apoyo el Consejo Mundial de Boxeo, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México, a través de la Subsecretaría de Sistema Penitenciario trabajan para realizar una función de box profesional.



**EJEMPLO A SEGUIR**



COMISIÓN DE BOX: AMA MONTE EL CMB

